# しまね社会貢献基金登録団体 まつえワニの会

子、孫たちに自然豊かな水辺の環境を島根に残しませんか!



### 団体の活動、セールスポイント

水辺の外来種生物(主にアカミミガメ)の駆除活動を、2020年~2021年度は5月から10月までほぼ毎日行いました。島根で唯一のアカミミガメ駆除活動市民団体です。

これまでの主な活動

(2020年)

ボランティア活動

(2021年)

- ・自然公園の魅力アップ事業
- ・アカミミガメの駆除活動
- ・小学生の現場見学、学習会
- ・シニア学習会
- ・講演会や地元テレビ、新聞等による活動の周知

### 寄附を受けて取り組みたい事業

前年度の駆除頭数を目標に、頑張って出動し成果を上げたいと思います。

学校訪問やシニア学習会、マスコミを利用した情報発信のほか、新たに公民館活動にも参加し、地域住民の方への啓発活動も行いたいと思います。

### 団体の目標

行政や多くの市民が一緒になり、豊かな自然 を島根に残すこと

アカミミかメの目がこれかたしかいらいせいぶっかうことら近いことがいったりしました。アメリカザリかーかい日本にもともといるサリカツを食べることがすごいび、くりしました。アラックバスはもともと日本にいると思っていたけどがいらいせいぶってび、くりしました。カメは最が多までからかがるべよからないことが大きりにしばなずのをやめてほしいと思いました。

## 現場見学をした児童からの感想

今日外来生生物をつかまえてる人を対ているいなくことからしたりなかできたが直なのと物に、人物なたったりなからたりまからからまでし、こい、日本をあったりかりかといった。というなかとし、こい、日本のりのからにからなった。たからアーの会いが、の人たちにもたがまでいる人をかって日本のためにままがあるけかまで、またが、フロ本のかまで、など思いました。水をはいるとかで、このかまで、など思いました。水をはいるとない。これで、このでは、これが、アースとし、アースとし、これが、アースとし、アースとし、アースとし、アースとし、これが、アースとし、アーの会とはのと、から、アースとし、アース

今日えんどうさんとおいてさいにいろいろな外末しかさいましかではましかではませてもらって クサガンのくさにい かから かたいたしかいというにではられない アルタシ のがり たごしいてきたいたんだと思いました。アト末しいはさいましかを全人をよりないないです。というしいはいたかというしているのかでなかないかっというというとしたいましかというにいるのかでなっているいのでした。さいいろいしゅをませっかっとしたりかいるのでしたりかいるのでしたがであって、本ろいのもいたいはいるないようといくない。これではなるないがであっていたりでした。これではなるないがでいるしたと思いました。

#### 団体から寄附者へのPR

まつえワニの会は、2020年から水辺の外来種生物の駆除活動を開始しました。まつえワニの会のメンバーは、子・孫達に豊かな自然環境を残したいとの思いで活動しています。皆様のご支援をよろしくお願いします。

〒690-0011 松江市東津田町 2252-43 まつえワニの会 代表 遠藤 修一 tel 090-7961-3014